



« Les Échos »

Jérôme Ferrier Président de l'Association française du gaz

LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE « L'Association française du gaz est une vieille association qui a été créée en 1974 et qui regroupe l'ensemble des professionnels dans le domaine du gaz. Il n'y aura pas de transition énergétique sans énergie fossile et la seule énergie fossile acceptable et compatible avec l'environnement et le développement durable est le gaz naturel, parce que c'est la moins polluante. »

LE PRIX DU GAZ « Il y a eu globalement 19 % de baisse entre janvier 2015 et mai 2016. C'est une bonne nouvelle pour les consommateurs, c'est une bonne nouvelle pour les marchés. Les prix du gaz sont en partie liés au prix du pétrole et aussi à l'équilibre entre l'offre et la demande. Aujourd'hui, il y a plus d'offre que de demande, ce qui explique qu'il y ait des cargaisons de gaz naturel liquéfié qui se réorientent vers l'Europe, qui a ainsi accès à ce gaz peu cher. »

L'EXPLOITATION DU GAZ DE SCHISTE « Ces dernières années, il y a eu un consensus politique pour interrompre toute recherche. Aujourd'hui, la fracturation hydraulique est probablement à proscrire, aussi longtemps en tout cas qu'on n'en a pas démontré les effets positifs ou non négatifs. En revanche, il n'est pas cohérent de ne pas rechercher d'autres moyens que la fracturation hydraulique pour exploiter les gaz de schiste. Je crois que c'est dans cette direction que l'on va. Notre industrie est une industrie à long terme, avec une vision à vingt ans. Quand on se lance dans la recherche, ce sont des perspectives de cet ordre-là. »

Interview réalisée par Guillaume Maujean